

La inauguración de la Exposición de dicho Concurso tuvo lugar el sábado día 21 permaneciendo abierto hasta el domingo día 29 al mediodía en cuya clausura fueron repartidos los premios a los Sres. galardonados.

Un éxito rotundo ha obtenido este primer concurso «Rosa de Reus» y esperamos coincidan los sucesivos con los Concursos Exposiciones de Rosas que cada año organiza el Centro.

Beca

Como de costumbre, el Instituto Italiano de Cultura ha concedido una beca para una estancia de 30 días en Italia, a un alumno del Curso de Italiano que se ha explicado en nuestro Centro en el 1955-56. La distinción ha recaído en nuestro colaborador D. Jaime Aguadé Sans a quien felicitamos.

Exposiciones

Hemos sido honrados con la 50 Exposición de la Agrupación de Acuarelistas de Cataluña.

Esta Exposición ha sido exponente máximo de la actividad artística de dicha Agrupación, durante la vida de la entidad.

Los artistas que han contribuido son todos los socios de la misma, habiendo reunido un total de 65 obras todas ellas de mucha valía dentro del arte de la Acuarela, el que, a pesar de la renovación que nuestro gran amigo y socio Ceferino Olivé ha introducido en este difícil arte, se perfila una busca y rebusca para dar nuevos horizontes más fuertes y expresivos para alcanzar más calidad y prestigio para el procedimiento, aunque a veces dentro de la renovación algunos artistas caen en una hipnosis, entre el óleo y la acuarela, toda vez que el concepto radica solamente en competir el procedimiento al óleo, porque la acuarela es una pintura al agua y el procedimiento en una materia, siempre tiene que representar la misma, sin deformación de procedimiento, contrariamente pierde su calidad.

Ello es lo que se trasluce en esta exposición

salvo el exponente máximo, Ramón Reig, que con su delicadeza y expresión nos presenta una pintura con mucha profundidad sin mucho color pero de una matización en el concepto profundamente acuarelistico sin rehuir la materia.

Necrológica

Ha fallecido en Madrid, nuestro estimado amigo D. José Ramón de Amézaga y Botet (e. p. d.).

Amézaga fue Alcalde de Reus, Vocal del Consejo Directivo del Sindicato de Riegos del Pantano de Riudecañas, un gran agricultor y sobre todas las cosas un gran amigo y un buen patriota.

Su viuda Doña Filomena de Amézaga y sus hermanas D.^a Coloma y Sor María del Pilar, reciban nuestro más sentido pésame.

BIBLIOTECA

Compras. — «Diálogos de los Carmelitas» de Georges Bernanos. — «Apéndice al Índice Progresivo de Legislación. Marzo a mayo de 1956» de Aranzadi. — «Los Otros» de Luis Romero. — XXXV Congreso Eucarístico Internacional. Barcelona. Paz Cristiana. — «Historia del Mundo» Vol. V de J. Pijoán. — «Estados Unidos de América» de Henry Williams Elson. Vol. XXVII de la Historia de América. — «Canadá» de Antonio Pardo Riquelme. — «Charlas de Orientación Religiosa» Diciembre 1955 a enero 1956. N.º 52 del P. Marcos. — «Figures de Catalunya». Fasc. 8, de Carles Soldevila.

Donativos. — Del Sr. Bartomeu Forteza su libro «Dansa de les Hores». — Del Sr. P. Benavent de Barberá «Actualidad y Arquitectura». — De la Casa Americana «Poder atómico» de John Lewellen. — «Capitalismo norteamericano» de J. Galbraith Yke y sus cuatro hermanos. — De Bela Kornitzer. Del Instituto Italiano «La Italia de Hoy». — Del Instituto Francés «La Ville» de Paul Claudel.

V A R I A

Condecoraciones merecidas. — Con motivo de la celebración del 18 de julio ha sido concedida la Encomienda con placa de la Orden de Cisneros a nuestro Socio de Honor, Excmo. señor D. José González-Sama, Gobernador Civil de la Provincia.

La Encomienda de dicha Orden a nuestro distinguido amigo D. Enrique Guasch, Presidente de la Diputación Provincial.

La Cruz de Caballero de la propia Orden a nuestros buenos amigos don Juan Noguera Salort, ex-diputado provincial y a D. Enque Brull Figueras.

Y la Medalla de Oro de la misma Orden a D. Santiago Mundi Juli, Diputado Provincial.

A todos nuestra cordial felicitación.

Jefatura Nacional del Grupo Técnico de Cooperativas Industriales de la Construcción. — Ha sido otorgada a la C. R. E. O. y está a designado para que la represente a nuestro consocio D. Francisco Martí Queixalós, Secretario de aquella Cooperativa. Enhorabuena.

Nueva Junta. — Celebradas elecciones en el grupo Filatélico de nuestra Ciudad, ha sido nombrado Presidente nuestro consocio D. Antonio Plana Ferrer, al que deseamos muchos éxitos en su nuevo cargo, expresándole que

como siempre los salones del Centro están a la disposición del grupo que preside para cuantas exposiciones u otros actos tengan a bien organizar.

Reportaje de «El Español». — Este semanario ha dedicado un buen reportaje a Reus intitulándolo Ciudad de las Rosas.

Blanca Espinar, enviada especial, ha descrito con acierto características notables de nuestra urbe. Se ocupa de nuestro Centro de Lectura y de sus Exposiciones de Rosas que recuerda están vinculadas a la historia de la Ciudad.

Las Medallas que otorga el Ayuntamiento. — En el presente año han sido adjudicadas, la Familiar a la señorita Brumós; la Sindical a la Cooperativa Comarcal de Avicultura y la Municipal a la Mútua de Seguros «Reddis». Plácemes a todos.

Nuevo Director del Instituto «Gaudí». — Ha sido nombrado D. José Ortín Bellido, nuestro consocio, persona de vasta cultura, muy querida en la Ciudad. Le felicitamos y le deseamos grandes aciertos en su difícil tarea.

Amics de L'Argentera. — Con este título ha visto la luz el Boletín n.º 5 que contiene unos bellos textos, entre los que destaca la descripción y crítica de la exposición de óleos, aguatinas y dibujos de Cadena Portal.

Anuncia también las Bases del I Concurso de Fotografía Artística cuyo plazo de admisión se cierra el 10 de agosto.

«Reus», semanario de la Ciudad. — En su número de 21 de julio, publica un interesantísimo sumario, como de costumbre destacándose un artículo de historia local dedicado a reseñar la fundación y primeros años de la existencia de una institución tan notable como estimada y que con su nombre de Reddis, tan excelentes servicios viene prestando a Reus y comarca, como modélica mútua de seguros.

Premios de Biografía «Aedos» 1956. — Los Premios de Biografía «Aedos» instituidos por Editorial Aedos para estimular la producción de biografías sobre personas célebres ya fallecidas y

extensivos también al género autobiográfico (Diarios, Memorias, etc.), se convoca nuevamente este año bajo las siguientes condiciones:

a) Se establecen dos Premios de 25.000 ptas., cada uno, para los originales redactados en lengua castellana y catalana.

b) Los originales inéditos, de una extensión mínima de unas 300 páginas tamaño folio, escritas a doble interlínea y a una sola cara, deberán ser firmados por el autor, con indicación del domicilio y remitirse por duplicado al secretario de los Premios de Biografía «Aedos», Consejo de Ciento, 391.

c) El Jurado está constituido por los señores: J. M. Millás Vallicrosa, presidente; Melchor Fernandez Almagro; Fernando Soldevila; José María Cruzet y Martín de Riquer, que actuará de secretario. Las bases completas pueden solicitarse en la indicada dirección de la Editorial Aedos.

El plazo de admisión de originales terminará el 31 de octubre próximo y el veredicto se promulgará el día 13 de diciembre.

«El Faro de Salou». — Ha visitado nuestra Redacción el primer número de este semanario estival, pulcramente editado. Órgano de la Delegación Local de Información y Turismo de Salou. Colaboran en él D. Juan Aparicio, Director General de Prensa; don Demetrio Ramos y Mohamed Benkiran entre otros. Gustosos establecemos el cambio y deseamos luenga vida a tan simpática publicación.

«Camping-Salou». — Atentamente invitados por los Sres. Piñol-Bartulí, al acto inaugural, sentimos no poder asistir. Tenemos de él las mejores referencias y se nos informa que es sin duda el mejor de los establecidos en España. Nos proponemos buscar una oportunidad para visitarlo.

Aguas del Pantano de Riudecañas para Salou. — Se ha inaugurado el servicio el día 8 de julio. Salou tan estrechamente ligado a Reus pasa a disfrutar de un pequeño caudal de agua potable, que tanta falta le hacía, susceptible de ser ampliado cuando se inaugure el Pantano de cabecera del río Ciurana.